RESUME

L’objectif du projet est le développement d’un modele numérique basé sur les équations de
Navier-Stokes pour la prédiction du champ de pression dans un palier lisse.

Le logiciel commercial Ansys-CFX est utilisé pour la résolution des équations de Navier-
Stokes par la méthode des éléments finis. Le modele numérique est validé par la solution
analytique du palier infiniment court. Enfin, une étude de sensibilité est faite sur les
parametres les plus pertinents a savoir : la viscosité, les vitesses de rotation et la direction de
la précession. Les résultats trouves sont conformes aux prédictions faites sur la base de la

solution analytique.
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ABSTRACT

The project objective is the development of a numerical model based on the Navier-Stokes
equations for the prediction of the pressure field in a plain bearing.
The Ansys CFX-commercial software is used for solving the Navier-Stokes equations by the
finite element method. The numerical model is validated by the analytical solution of
infinitely short landing. Finally, a sensitivity analysis is made on the most relevant parameters
are: viscosity, the rotational speeds and the direction of precession. The results found are
consistent with predictions based on the analytical solution.



